

LUMACO, Diciembre de 2017.-

A fin de año tuvimos un problema jurídico, pensé de inmediato en Don Leonardo Espinoza, con quien acordamos una reunión y ya estábamos trabajando en conjunto, cumplió en el tiempo señalado por él y nosotros quedamos conformes con su desempeño profesional, ya que con la presión que teníamos, logro realizar su trabajo de manera eficiente.

Lo recomiendo como asesor, el vocabulario y sinceridad que posee, lo hace diferente, te dice las cosas como son, no promete castillos en el aire.



CATALINA POBLETE

Encargada R.R.H.H.

Dpto. de Salud

Municipalidad Lumaco